

VII Premio Pyme del Año 2023

ACSM Shipping CO SLU, Pyme del año 2023 de Pontevedra

- Se han concedido los accésits de Internacionalización a Ecoforest Geotermia, S.L.; Innovación y Digitalización a Centum Research & Technology, S.L.; Formación y Empleo a Kauman, S.A.U.; y Empresa Sostenible a Toca Salgado, S.L.
- Todos los ganadores concurrirán al Premio Nacional Pyme del Año 2022 en sus respectivas categorías

Vigo, 12/12/2023.- La empresa ACSM Shipping CO SLU, dedicada al desarrollo de servicios y soluciones submarinas a los mercados del petróleo y gas y energías renovables, ha recibido hoy el Premio Pyme del Año 2023 de Pontevedra, un galardón que conceden la Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa y el Banco Santander, en colaboración con la Cámara de España y el diario Faro de Vigo.

El acto en que se ha dado a conocer la empresa galardonada y se ha hecho entrega del Premio se ha celebrado en la sede de la Cámara de Comercio en Vigo, presidida por José García Costas, y ha contado asimismo con la presencia de Avelino Carballo, director territorial de Empresas de Banco Santander, Luis González Míguez, director Comercial de Faro de Vigo, y la vicepresidenta primera de la Deputación de Pontevedra, Marta Fernández Tapias.

El jurado, compuesto por representantes de dichas entidades, ha concedido también cuatro accésits en las categorías de Internacionalización; Innovación y Digitalización; Formación y Empleo; y Empresa Sostenible.

El Accésit de Internacionalización, se ha otorgado a Ecoforest Geotermia, S.L., con sede en Nigrán, líder tecnológico en el sector de la calefacción, con soluciones basadas únicamente en energía limpia y natural.

Con la colaboración de:

El Accésit de Innovación y Digitalización, ha recaído en Centum Research & Technology, S.L., que diseña desde Vigo sistemas de misión para los campos de Emergencia, Seguridad, Defensa y Aeroespacial.

El Accésit a la Formación y el Empleo se ha concedido a Kauman, S.A.U., empresa puntera de Ponteareas especializada en el diseño, fabricación y comercialización de bandas de goma para el transporte continuo de materiales sólidos.

Y el Accésit de Empresa Sostenible de Pontevedra fue para Toca Salgado, S.L, toda una referencia en la gestión de residuos con sede en Vigo.

El presidente de la Cámara anima a “cuidar” a las pymes

En su intervención, el presidente de la Cámara de Comercio de Pontevedra, Vigo y Vilagarcía de Arousa, José García Costas destacó la importancia de reconocer la labor de las pequeñas y medianas empresas, como base de la riqueza, economía y empleo tanto en la provincia de Pontevedra como en España y en el mundo. “El 99% del tejido empresarial español lo componen pequeñas y medianas empresas, suponen el 65% del PIB y generan el 75% de los puestos de trabajo”, afirmó, animando a los presentes a cuidarlas y apoyarlas. Asimismo, el presidente de la Cámara puso como ejemplo a seguir a las empresas distinguidas y les deseo los mejores éxitos.

ACSM Shipping CO SLU concurrirá al Premio Nacional Pyme del Año 2023, que se elegirá entre los ganadores de cada provincia. El nombre se conocerá en los primeros meses de 2024, en un gran acto que se celebrará en Madrid. Asimismo, los ganadores de los Accésits concurrirán a la final nacional en sus respectivas categorías.

Con la colaboración de: